

Jelang Panitia Dibentuk, Pengurus BKGR Silaturahmi ke Mapolda Riau



RIAUEXPRESS, PEKANBARU - Menjelang pembentukan Panitia Natal Agung Oikumene Badan Kerja Sama Gereja-Gereja Riau (BKGR), Pengurusan baru BKGR 2018-2021, melakukan silaturahmi kepada bapak Kapolda Irjen Pol. Drs. Widodo Eko Prihastopo, M.M diruang kerjanya. Rabu (10/10/18)

Dalam pertemuan ini juga didampingi oleh Dir Krimsus, Kombes Pol Gidion Arif Setiawan, S.I.K, Karo SDM Kombes Pol Benny Subandi, S.Ik., Msi, Dir Intelkam Kombes Pol Trijan Faisal, Kabid Humas Kombes Pol. Drs. Sunarto, Dir Bimmas Kombes Pol Drs. Kris Parmono. Adapun dari pihak pengurus BKGR yang hadir adalah Penasehat BKGR, Pdt. Rikson Sitorus, M.Div., Ketua Umum BKGR, Pdt. Dr. Mukhlis Manao, dan pengurus Lainnya; Pdt. Disron Sinurat, M.Fil, bapak Richard J. Tinambunan, Pdt. Try Prayitno, MA, Pdt. Tommy B. Paath, STh.

Pdt. Dr. Mukhlis mengatakan pertemuan ini adalah silaturahmi dan sekaligus untuk meminta izin kepada bapak Kapolda agar mengizinkan bapak Dir Krimsus Gidion Arif Setyawan, S.I.K untuk menjadi ketua Umum Natal Agung Oikumene 2018.

"Pertemuan ini silaturahmi kita sebagai pengurus BKGR, dan juga sekalian meminta izin kepada bapak Kapolda agar berkenan memberi izin bapak Dir Krimsus Gidion Arif Setyawan untuk kami angkat sebagai ketua umum Natal Agung Oikumene 2018, dan bapak Kapolda mendukung, "ucap Pdt. Dr Mukhlis selaku ketua umum BKGR.

Lanjutnya, selain membahas Natal Oikumene, juga berbincang tentang keadaan Riau yang kondusif terkhususnya Pekanbaru. Dalam perbincangan Kapolda juga menekankan betapa pentingnya menjalin hidup rukun diantara sesama.

"Kita berharap adanya komunikasi yang lebih intens lagi dengan pihak gereja-gereja yang ada di kota Pekanbaru, "jelas Pdt. Dr Mukhlis.

Sementara itu, Penasehat BKGR Pdt. Rikson Sitorus, M.Div juga menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja kepolisian dalam menjaga keamanan di Riau dan terlebih khusus terkait dengan ibadah umat Kristen.

Terlihat dalam ruang kerja Kapolda perbincangannya terasa hangat dan penuh kekeluargaan, meskipun jadwal Kapolda yang sangat padat, tetapi Kapolda masih memberikan waktu untuk dijumpai oleh pengurus BKGR.**

Laporan: Denni France S